

Medienmitteilung

Datum 31. August 2021

Thema **Gastarife von IBC bleiben stabil**

Im letzten Herbst 2020 hat die IBC den Biogas-Anteil im Standardprodukt auf 30 % verdoppelt. Die generell gestiegene Nachfrage nach Biogas hat nun auch zu etwas höheren Beschaffungskosten geführt, weshalb die Energietarife leicht erhöht werden müssen. Im Netzbereich sind die Kosten stabil, wobei der Tarif für die Kundengruppe H2 leicht gesenkt werden kann. Für einen Einfamilienhausbesitzer mit einer Gasheizung und -boiler mit 20'000 kWh Jahresverbrauch (Kundentyp II gemäss Eidgenössisches Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF) ergeben sich mit dem Standardprodukt Biogas 30 Mehrkosten von CHF 3.40 pro Monat (+2.3 %).

Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Markus Kunz
Leiter Markt & Energie
Mitglied der Geschäftsleitung

Seit 2006 ist die **IBC Energie Wasser Chur** eine selbständige öffentlich-rechtliche Anstalt. Gerne werden wir mit korrektem Namen oder auch IBC genannt.

*Die **IBC Energie Wasser Chur** kümmert sich rund um die Uhr um die sichere Versorgung ihrer Kunden mit Strom, Trinkwasser, Gasenergie und Wärme. Die 85 Mitarbeitenden stellen ihre Kompetenz, ihr Wissen und ihre Erfahrung mit Engagement und Tatkraft in den Dienst der Kunden. Als bedeutendstes Versorgungsunternehmen der Region entwickelt und betreibt sie verschiedene Energielösungen und richtet ihr Handeln am Markt aus. Die Kunden der IBC sind immer gut versorgt.*